Der Kornhandler taumelte durch die fich freugenden Gaffen. Je weiter er tam, um fo größer stellte fich ihm die unbeimliche Tätigkeit der nagenden Tiere por Augen.

Schwadronenweise gogen die Mäuse jeht von Ader gu Ader. In den Surchen wimmelte es von den wingigen Nagern. Röhren bei Röhren; fein Suß fant ein infolge ber Minierarbeit ber geschäftigen Tierden, und, was er vorhin von der gerne aus nicht mahrnehmen fonnte, bier, inmitten der wogenden Frucht, gewann er ein flares Bild von dem bereits vorgeschrittenen Unbeil. Gange Partien waren den feinen Jahnchen ichon 3um Opfer gefallen. Wie podennarbige Stellen lag es auf den vergolbeten Selbern. Und immer bas Rafcheln, bas entfetliche Rafcheln!

Eine Abre fant um, dort eine zweite, fünfzig, bundert auf einmal ungegählte Ähren wurden erbarmungslos zu Boden gezogen. Unermüdlich, furchtbar, entseklich, nicht zu begreifen war die Arbeit der buschenden Wühler. Bu hunderten und Taufenden ichlupften fie durch die engen Gagden, ledten die Pfotchen, westen die Jahnden, quietsten bei ihrem tollen Geschäft und ichnitten die halme. Sie icheuten fich nicht, über die Wege zu fpringen, die langen Schwänzchen über des fremden Schuhmert gu ichleppen und mit ihrer geheimsten Beute in die gunächst gelegenen Röhren zu tauchen.

Inmitten des vor dem Kornhändler liegenden geldes ftand ein ruppiger Scheumann. Durch zwei in Kreugform verbundene Knuppel mit einem barüber gezogenen, abgelegten Jadett war biefer Popang gebildet. Luftig pon dem but sang eine Goldammer ihre einfache Strophe in den tommenden Abend.

In den Roggenichlag ipringen, den oberen Knuppel ergreifen und wieder gurud auf den Weg - Diese drei Magnahmen wurden in einer Gedankenspanne von dem unaludlichen Kornhandler bemältigt.

Bratich . . . ! Er ichlug auf die buichenden Mäuse ein. Doch feine

Kräfte erlahmten.

Immer neue ber ichnellfußigen Nager hupften und huschten über ben Weg, budten fich in gurchen und Cochern, ichnitten und grapften und fummerten lich nicht um ihre Genoffen, die bereits auf dem Selde ber Ehre lagen und noch im Tode ihre ichneeweißen Jahnchen bewundern lieken.

für gebn erichlagene rudten fünfzig friiche Krafte ins Treffen. Da gab der Kornhändler das aussichtslose Rennen auf, wischte sich den Schweiß von der Stirne, warf den Knüppel ins Korn und ging feines Meges.

Traurig fah er in das ersterbende Licht des friedlichen Abends. -Er hatte weinen tonnen por lauter Entfeken. Jojef Lauff.